

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSÄRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: ÖAMTC Projekt für einen durchgehenden Radweg am Rennweg

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 23. Juni 2022 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Mittels Presseaussendung und in einem Artikel wurde ein – bestenfalls als skurril zu bezeichnender – Vorschlag publik gemacht, am Rennweg am stadtauswärts führenden Fahrstreifen im Abschnitt zwischen Fasan- und Schwarzenbergplatz einen getrennten Zweirichtungsradweg zu errichten.

Im Zeitungsartikel wurde der ÖAMTC damit zitiert, dass dieser Entwurf schon dem Bezirk vorgestellt wurde. Daher stellen sich folgende Fragen:

1. Wann erfolgte die Vorstellung dieses Entwurfes im Bezirk?
2. Haben Sie, sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, vor, diesen Plänen näher zu treten?
3. Werden die Pläne in der Verkehrskommission ebenfalls präsentiert?

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner